



新春を祝う鐘楼と朝日(沼田公園)

## 年頭に当たって



沼田市長  
横山 公一

市民の皆さま、明けましておめでとうございます。輝かしい新春をお迎えのことと、心よりお慶び申し上げます。

昨年は、東京2020オリンピック・パラリンピック競技大会に向け、ドイツフェンシングチームがフエンシング世界選手権中国大会に出場するため、本市で事前合宿を実施し、スポーツと文化の交流などを行いました。

市政運営においては、市民の健康増進を図るため、活動量計を活用したウォーキングにより、健康寿命の延伸や介護予防・認知症予防につながるスマートウエルネスぬまた事業を推進しました。さらに、地域経済発展のため「沼田らしさ」をキーワードに、本市の特産品や商品、サービスなどの特色を活用し、海外への販

路拡大にチャレンジする企業をサポートする沼田市海外販路開拓支援事業推進協議会を設立しました。

本年は、市街地活性化で最大の課題であった大型商業施設が、市庁舎や市民活動施設、商業施設などが入る複合施設「テラス沼田」として、5月に供用開始となります。行政サービスと市民活動の拠点となり、将来にわたって市民の皆さんに愛され、市民共有の財産として活用されるとともに「天空の城下町 真田の里沼田」を象徴する施設の一つとしてオープンします。また(仮称)利南運動広場や学校給食センターの整備のほか、沼田公園内の旧土岐家住宅洋館や旧沼田教会記念会堂を上之町に移築し、街なか観光の拠点として整備してまいります。

第六次総合計画の「こころ豊かに暮らし、しあわせを実感できるまち沼田」を目指し、行政の主役である市民の皆さまが「住みたい」「住み続けたい」と思えるまちづくりを、市議会と連携を密にし、職員一丸となって進めてまいりますので、一層のご指導、ご協力をお願い申し上げます。

結びに、この一年の皆さまのご多幸を心よりご祈念申し上げます、年頭のごあいさついたします。

## 新年を迎えて



沼田市議会議長  
星野 稔

市民の皆さま、明けましておめでとうございます。平成最後の新春を健やかに迎えのことと、心よりお慶び申し上げます。併せて、日頃より市政発展の多大なるご理解と協力を賜り、厚く御礼申し上げます。

昨年は、歴史上初めての米朝首脳会談が行われ、恒久的で安定的な世界平和の構築に動き出した年となりました。スポーツ界では、県勢初の快挙となった全国高校サッカー選手権大会での前橋育英高校の優勝、冬季オリンピックでは、小平選手をはじめとする数々の金メダル、テニス界では、日本人初の四大大会シングルス制覇となった全米テニス大会での大坂選手の優勝など、日本人女性の華々しい活躍が目立ちました。

一方、草津白根山の噴火災害、大阪府北部地震、北海道胆振東部地震

西日本を中心とした豪雨災害など、全国各地で自然災害が多発しました。

本市においては、庁舎等複合施設「テラス沼田」の本年オープンを目指した施策、東京2020オリンピック・パラリンピック競技大会に向けたドイツフェンシングチームの事前合宿関連行事の開催、(仮称)利南運動広場の着工などが動き始めています。この状況下、少子化・人口減少は急速に進み、公共施設等総合管理計画に基づく施設の統廃合や包括的業務管理など公共施設の適正管理を進めることは、住みよい環境の確保に大変重要です。本市が将来にわたって明るく活力ある社会を維持するためには、行財政改革の推進とともに、市民の皆さんとの共創・協働の取り組みが必要と考えています。

議会では、本来の役割と責任を自覚するとともに、市民の皆さんにより身近で開かれた運営に努め、ご意見やご要望が効果的に市政に反映されるよう努力してまいります。

結びに、新しい時代の幕開けとなる新年が市民の皆さまにとって、素晴らしく輝かしい年でありますよう心からお祈り申し上げます、新年のごあいさついたします。